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wir  hatten  im  vergangenen  Jahr  bereits  Kontakt  wegen  eines  Antrags  nach  dem  VIG  an  die  Landeshauptstadt  Hannover. 
Es  gibt  nun  einen  ahnlichen  Fall  beim  Landkreis  Gifhorn.  Dort  habe  ich  am  1.  September  2021  einen  Antrag  nach  dem  Verbraucherinformationsgesetz 
gestellt,  der  bis  heute  nicht  abschlieRend  bearbeitet  wurde.  Daher  erhebe  ich  nun  Fachaufsichtsbeschwerde  gegen  den  Landkreis  Gifhorn  und  bitte 
Sie  um  entsprechende  Priifung. 
Freundliche  GriRe 
Jonas  Farwig


